



En una sola sesión queda aprobada la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Con 359 votos a favor, 135 en contra y 0 abstenciones, fue lo que dio como aprobación a la Reforma Judicial en lo general y anuncian mucho esta mayoría calificada. Esta crisis que comenzó ayer a las 4 de la mañana en la **Cámara de Diputados**, la aprovechó Morena de manera espectacular, porque habían dicho MC y PAN, que no se presentarían en una sede alterna, pero lo hicieron desde el llamado que hizo Ricardo Monreal a la Jucopo, los coordinadores mencionaban que sus diputados no iban a asistir, pero llegaron a un acuerdo. Uno de los acuerdos a los que llegaron los coordinadores, fue que en una sesión desahogarían toda la aprobación de la reforma.

